

Carta de Compromiso de Seguridad y Salud en el Trabajo

En Sacyr Concesiones, la Seguridad y Salud en el Trabajo (SST) es un valor fundamental, un objetivo prioritario en todas nuestras actividades, y un componente clave para nuestra estrategia de negocio.

Al planificar un trabajo, además de pensar en la forma más eficaz de hacerlo, debemos pensar también en la forma más segura de realizarlo. La prevención de lesiones y enfermedades ha de ser inherente e intrínseca a cualquier trabajo, debe estar en su propia concepción y en el procedimiento con que se desarrolla.

Nuestro Compromiso es avanzar de forma progresiva hacia la excelencia en SST, lo cual incluye:

- Impulsar el Liderazgo y la Cultura de SST.
- Asumir que la seguridad y salud es tan importante como la calidad, la productividad y excelencia en sus actividades.
- Promoción del bienestar y de un estilo de vida saludable, así como proporcionar las condiciones de trabajo seguras y saludables
- Identificación de posibles riesgos en todas las fases de nuestras actividades, reduciéndolos a los niveles prácticos más bajos posibles.
- Garantizar al trabajador una información y formación en materia de seguridad y salud en el Trabajo, suficiente y adecuada para el correcto desarrollo de sus trabajos.
- Cumplimiento de requisitos legales y otros específicos en cada País y Contrato.
- Fomentar la comunicación y relaciones con las Comunidades locales y la Sociedad.
- Facilitar la consulta y participación de los Trabajadores.
- Establecer objetivos ambiciosos de SST y adoptar las mejores prácticas.
- Tomar acciones para la mejora continua.
- Exigir el respeto de las normas de seguridad internas para los contratistas y hacerles partícipes de la cultura preventiva.

Nuestros Líderes proveerán los recursos financieros, humanos y organizacionales necesarios para garantizar la implementación y mantenimiento del Sistema de Gestión de SST.

Este Compromiso se comunica a todos los Empleados, Contratistas, Subcontratistas y otras Partes Interesadas, y se anima a todos a que integren en su estilo de trabajo las directrices anteriores.


Rafael Gómez del Río Sanz-Hernanz
Consejero Delegado de Sacyr Concesiones

12 de julio de 2020